

---

**MESURE À PRENDRE**

Pénurie de FEIBA 2 500 UI

Lettre aux clients 2020-37

---

Le 13 août 2020

Bonjour,

Compte tenu de la demande de FEIBA 2 500 UI, nous prévoyons une pénurie de ce produit chez Takeda jusqu'en septembre 2020. À noter que nos propres réserves de FEIBA 1 000 UI sont au beau fixe et qu'elles devraient suffire à compenser la pénurie de FEIBA 2 500 UI.

Nous continuerons de satisfaire les commandes de FEIBA 2 500 UI jusqu'à épuisement des réserves. Toutefois, nous vous encourageons à communiquer avec le centre de distribution de la Société canadienne du sang de votre région pour vous assurer que nous disposons de la quantité requise pour le traitement de vos patients. Une fois que les réserves de FEIBA 2 500 UI seront épuisées, vous devrez commander du FEIBA 1 000 UI en remplacement du FEIBA 2 500 UI.

Nous devrions recevoir notre prochaine livraison de FEIBA 2 500 UI au début du mois d'octobre 2020.

Takeda Canada est en train d'étudier des mesures visant à réduire la durée de la pénurie et nous fera parvenir plus d'informations à ce sujet.

Veuillez transmettre ces informations aux professionnels de la santé de votre établissement à qui elles pourraient être utiles.

Cette lettre peut être consultée au [www.sang.ca](http://www.sang.ca) dans la section Hôpitaux. Si vous avez des questions concernant cette lettre ou si vous souhaitez l'obtenir dans un autre format, n'hésitez pas à communiquer avec votre agent de liaison.

Le directeur du Programme de produits plasmatiques et de produits connexes,



Sylvain Grenier